

La Rando des Chas Du, édition 2019

Vendredi 12 juillet 2019

La Rando des Chas Dûs, organisée par l'association Moustoir-Ac Patrimoine a compté 170 marcheurs.

Un évènement auquel ont pris part beaucoup d'enfants, comme Tituoan Jan (8ans) ou encore Quentin Guégan, puisqu'une boucle de 12 km leur a permis de profiter d'une sympathique sortie en plein air.

Les organisateurs se disaient satisfaits du nombre de participants, « car la météo pluvieuse ou incertaine ne les a pas découragés » et sont souvent venus en famille.